

Ä3 Kommunalwahlprogramm

Antragsteller*in: Sebastian Hansen

Änderungsantrag zu A3

Von Zeile 171 bis 173 einfügen:

Gestaltung von öffentlichen Wänden durch Begrünung oder Graffiti und mehr Spielplätze in der Innenstadt. In Sachen Begrünung müssen die durch die grüne Stadtratsfraktion in Erfahrung gebrachten Möglichkeiten zur Baumpflanzung in der Innenstadt sofort genutzt werden. Darüber hinaus muss bei allen weiteren in der Innenstadt folgenden Baumaßnahmen die Begrünung, am besten mit Bäumen, einen hohen Stellenwert erhalten. Lücken im Ringpark wollen wir - soweit möglich - wieder schließen. Ein Beispiel hierfür ist das Areal, auf dem sich heute der Busbahnhof befindet. Allgemein muss der Erhalt des Ringparks als grüne Lunge der Stadt eine besonders hohe Priorität erhalten. Außerdem braucht die Stadt mehr öffentliche Sitzgelegenheiten. Außerdem muss das Landesgartenschau Gelände am Hubland

Begründung

Den Part zur Begrünung noch mal etwas konkretisiert.